行動を見直して

小郡市立宝城中学校 1年 大島 伽望

私の通学路は、小学校まで歩いて10分ぐらいでした。中学生になった今は、自転車で5分の距離です。

そんな近くにある小学校、中学校でもよく考えると気をつけなければいけない所があります。まずは、車の通りが多くトラックなどの大きな車もたくさん通る県道があります。そこを渡らなければいけません。

ある日、片方の車が止まって私を渡らせようとしてくれました。でも、もう片方の車は止まってくれず危ない事もありました。

ニュースでも、通学中の子供の列に車がつっこんだり、よそ見や、けいたい電話を使っていて事故をおこしたりと不注意によるひさんな事故が毎日起こるようになってきました。

私もそうですが、朝の時間は、みんな急いでいます。仕事に向かう人、学校に向かう人、 駅まで向かう人など、たくさんの人がそれぞれの毎日の事にがんばるために急いでいます。

でも、急いだばかりにおこる事故はたくさんあります。1分でも2分でも早く家を出発したら行動を早くしていればもしかしたら事故はおきないのではないか?と私は思いました。 私も朝はバタバタしてしまいます。そして自転車に乗って急いで学校に行きます。母は毎

日、「車に気をつけてね。いってらっしゃい。」と言って送りだしてくれます。

みなさんにも、心配して声をかけてくれる誰かがいると思います。

あせらず、あわてずの行動を見直して、5分前行動が身について、事故や事件がなくなってくれるといいなと思います。